



## Märchenwelt im Regionalen Altersheim

**DÖTTINGEN** (suma) – Schneewittchen und Rotkäppchen, Robin Hood, die Hexe und auch ein Frosch – sie alle kamen am Schmutzigen Donnerstag ins Altersheim, um mit den Bewohnern fröhlich und vergnügt Fasnacht zu feiern!

Dass die beiden Schwestern Schneeweisschen und Rosenrot aus dem Grimm-Märchen zusammen ausgelassen Feste feiern, ist ja gut vorstellbar. Dass sie dies jedoch mit Till Eulenspiegel, einem Matrosen und sogar der hinterhältigen Maleficent von Dornröschen tun,

das gibt es wohl nur an der Fasnacht. So auch am letzten Donnerstagnachmittag, als im Regionalen Altersheim Döttingen inmitten von Luftschlangen, Konfetti und bunter Dekoration der SchmuDo zelebriert wurde. Entsprungen aus «Alice im Wunderland» trugen die Herzkönigin und der Hutmacher, auch bekannt als Duo Ralph and Rea aus dem Aargau, mit ihrer Livemusik zu einem stimmungsvollen und tänzerischen Nachmittag bei. Inmitten der fröhlichen Gesellschaft waren ebenfalls Bewohnerinnen

und Bewohner des AWZ Arbeits- und Wohnzentrums Kleindöttingen zu entdecken. Schliesslich weitete sich die ganze Fasnachtsparty sogar bis vor das Altersheim aus, wo draussen die Guggenmusik Seifesüder aus Leibstadt lautstark und mit viel Freude ihr Ständchen spielte.

Und wohl auch nur an der Fasnacht trägt Rotkäppchen anstelle von Kuchen Äpfel und Orangen im Korb und bietet diese feil – getreu dem Jahresmotto 2020 im Altersheim: «Gesundheit (von Herzen)».